
Ata de Reunião do Cons Municipal de Educação 
apresentação, apreciação e aprovação do calendárin 
de 2021, do plano de açao pedagógica em tempos de 

para 
ario escolar 

pandemia. 

horas e trinta 

tos , reuniram-se na sala de reunião n0 predio da SME, os membros til. 

gally Conselho Municipal de Educação para tratarem sobre a pauta do dia. A presidente M.. 
de Detis da Silva, iniciou a reunião cumprimentando a todos e iniciou os trabalho 

Aos dezoito dias do mês de evereiro de dois mil e vinte um, às quatorze 

titulares do 

os 
convidando os membros para a leitura e apreciação do calendário escolar de 2001 1. .0 

bro 
mesmo prevê o inicio do ano let1ivo em oito de Março e termino em deezoito de Dezemhro 

Durante a explanação do calendário, surgiram algumas dúvidas em relação aos sábados e em 

seguida a presidente fez os devidos esclarecimentos. Na sequência, a mesma fez a leitura do 

plano de ação pedagógica, o mesmo plano apresentado em 2020, mas que precisou sofrer 

alguns ajustes. O documento relembra as dificuldades as atividades remotas e também dos 

A presidente frisou ainda que, as experiências do ano êxitos alcançados no ano anterior. 

de 2020 evidencia a importância da colaboração de todos para que de fato houvesse a 

conclusão do ano letivo. O mesmo documento traz recomendações importantes para o 

planejamento e aplicação das aulas remotas em 2021 em todas as modalidades de ensino da 

educação básica, sugerindo que se preze pela qualidade do ensino remoto. O documento 

sugere também, orientações para os professores e pais no processo de elaboraçao e 

realização das atividades, entre outras recomendações a exemplo plantão pedagógico com a 

carga horária de cinco aulas semanais, com a participação de até oito alunos e/ou familhares 
que estiverem com alguma dúvida ou dificuldade em relação a realização das atividauc 

das 
Seguindo sempre as normas de segurança. A presidente destacou ainda, que uma alterações realizadas no documento seria contar com a parceria de profissionais cO 

de 
pSicologo, assistente social, para que estas colaboradores possam contribuir a Pai ntervenções com o intuito de garantir a realização das atividades com mals a alunos. Sem mais tratar, a presidente agradeceu a presença de todos e eu Eliane de veira 

i 

mais afinco pelos 

do Bstea uolone antama de hwe uks.4 Sba gem ival 

Bermardo Souza, lavrei a presente ata, que será assinada por mim e por todos; emando squga, Nraoaly ou_ Lous da, Swa 
nands , KatureiA Nosemao 
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